

RENTRÉE SCOLAIRE 2022/23 PARENTS C'EST À VOUS DE DÉCIDER REFUSONS LES MESURES DÉLÉTÈRES POUR LES ENFANTS



Des mesures sanitaires nuisibles aux enfants

Les enfants et les jeunes sont plongés dans une détresse psychologique sans précédent. Les services pédopsychiatriques débordent d'enfants. Le gouvernement lui même reconnaît cette situation critique.

Plus d'enfants sont morts par suicide que du Covid. Lisez notre bilan d'impact disponible sur notre site internet.

Une incitation à la vaccination des enfants

La commission européenne invite au renforcement de la stratégie vaccinale des enfants. (Voir article sur notre site)

Pourtant de nombreuses familles ont vu leurs vies basculer et se battent pour faire reconnaître les dommages de l'injection. www.verity-france.org

Des auditions mandatées par le Sénat sont en cours sur les effets indésirables du vaccin. (Commission OPECST)

96,8% des enfants de 5 à 11 ans en France ne sont pas injectés. C'est heureux au vu des risques. <https://datavaccin-covid.ameli.fr/pages/type-vaccins/>
Rappelons que le Covid 19 n'est pas une maladie pédiatrique.

12 Millions de doses pédiatriques commandées

Le gouvernement a commandé 12 millions de doses pédiatriques. (voir sur notre site rubrique vaccination)

Stop : on dit non, tous ensemble

Avant on ne savait pas quelles seraient les conséquences des protocoles sanitaires et notamment le port du masque. Maintenant elles sont connues et reconnues. Ce sont nos enfants, nous seuls pouvons et devons les protéger.

Nous allons être solidaires pour eux. Et ensemble on va y arriver !
Notre association met en place des moyens pour refuser cette soumission au chantage.

On s'organise, et pour ça on se rencontre !



Contact local :

LES LIEUX DE RENCONTRES SONT COMMUNIQUÉS SUR NOTRE CARTE INTERACTIVE

WWW.MAMANSLOUVES.COM

MAMANS
LOUVES